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Memória da 92ª Reunião Ordinária CTLOG – 22.11.2023 
 
 

• Abertura –Palavra do Presidente 

O presidente, Edeon Vaz, ressaltou o problema de navegação no arco norte, devido ao 
problema gerado pela seca. 
 

• Designação e/ou recondução para o encargo de Presidente da CTLOG 
Discussão da recondução/designação do presidente da CTLOG para o próximo biênio. A 

ABIOVE manifestou interesse em ter seu representante, André Nassar, como presidente 

da CTLOG. Tal fato gerou debate, tento em vista questões regimentais. 

Por fim, achou-se por bem reconduzir o presidente atual, Edeon Vaz, fazendo-se chegar 

ao ministro a intenção da ABIOVE em presidir a câmara. Além disso, houve consenso 

para que o consultor seja um representante dos embarcadores, havendo assim uma 

melhor cooperação entre os diferentes elos da cadeia de logística. 

 
 

• Avisos da Secretaria – Aprovação da Memória da 91ª Reunião Ordinária 

A memória foi aprovada por unanimidade pelos membros presentes. 
 

• CONAB – Projeções da produção agrícola 2023/2024 

Daniel Vasconcellos, da CONAB, apresentou o acompanhamento da safra brasileira de 

grãos safra 2023/24, segundo levantamento, com dados atualizados até outubro. O 
próximo levantamento sairá dia 07 de dezembro. 

 

• FIOL – Status dos investimentos e andamento das obras do trecho Ilhéus – Caetité 

– BA 
Apresentação da BAMIN, por Felipe Segantine, gerente comercial. 

 
• Inclusão de outras iniciativas, além de produtores rurais e cooperativas, nas 

linhas de crédito e programas de construção de armazéns 
Apresentação da ACEBRA, realizada por Queiroga.  

Durante o debate, conclui-se pela necessidade de elaborar uma MOÇÃO para que se 
viabilize a liberação de crédito do BNDES para todos e não apenas para cooperativa e  



 

 

 

 

   

 

 
produtor, como é atualmente. Outra MOÇÃO, solicitação ao Ministro para que seja 
criada uma Política Nacional de Armazenagem.  
*Após a reunião, verificou-se no SEI que já existe uma moção nesse sentido, processo 

SEI nº 21000.075878/2023-73 

 

 
• Corredor Bi Oceânico - Competitividade e vantagens comparativas 

Não havia representante presente. Dessa forma, o tema fica agendado para a próxima 
reunião 

 
 

• Fertilizantes – Aumento de custos e contingência na logística de internalização 

nos portos do Arco Norte, motivados pela crise hídrica na região. 
 

Apresentação a cargo da AMA Brasil, realizada por Antonino Gomes. 

Segundo representante da ABAC, Rezano, todo ano tem seca na região do arco norte. 
Dessa forma, é imprescindível a manutenção e prevenção da profundidade dos canais 
para não haver perda de calagem, já em julho/agosto do próximo ano ações nesse 
sentido devem ser iniciadas. Assim, acordou-se a elaboração de MOÇÃO para que o 
governo se antecipe aos problemas advindos da seca na região do arco norte.  
Acordou-se em marcar as reuniões da CTLOG, para o ano que vem, em datas posteriores 
à divulgação dos levantamentos da CONAB. 
 

Ao final, o presidente, Edeon Vaz, fez breve apresentação sobre o escoamento agrícola 
pelo arco norte. Em seguida, encerrou a reunião. 
 
 


